

摩周一一〇番

弟子屈警察署
所在地交番
☎482-2110
川湯駐在所
☎483-2151

春の地域安全運動を実施します

みんなで築こう
安全で安心な大地

北海道警察では5月11日～20

日の10日間「春の地域安全運動」を実施します。

自治体、防犯協会、事業者などの皆さんと連携して、犯罪のない安全で安心して暮らせる地域づくりを目指します。

●オレオレ詐欺に注意！

息子を名乗り「携帯番号が変わった」「かばんをなくした」などと言ってお金を要求してきたら、詐欺です。

●還付金詐欺に注意！

「医療費を還付します」「携帯電話機を持ってATMへ」などと言われたら詐欺です。

●架空請求詐欺に注意！

「入居権が当たった」「サイト料金が未払い」などと言われたら詐欺です。

●特殊詐欺の被害防止！

お金の要求やもうけ話は安易に信じることなく、怪しいと感じたら警察相談電話#9110に相談しましょう。

●女性の被害防止！

女性が犯罪被害に遭わないよう、夜間に人通りの少ない道を避けるとともに、イヤホンで音楽を聴いたり、スマートフォンを操作したりしながら歩かないようにしましょう。



自転車は安全に利用しましょう

スマホ見ず しっかり前見て
踏むペダル

昨年、道内では、自転車絡み交通事故の約8割が交差点で発生しています。特に、交差点を横断中、右左折してくる自転車に巻き込まれる重大事故が発生しています。

交差点では一時停止や安全確認をしっかりと、周りの自動車などに気をつけましょう。

自転車も 飲酒運転
事故の元

自転車はとても便利で環境にも優しい乗り物ですが、車と同じ「車両」の仲間です。

お酒を飲んで運転したり、

信号を無視するような運転をしたりすることにより、歩行者に衝突して大きなけがを負わせる事故が発生する可能性があります。このような事故を起こした場合、刑事責任のほか民事責任が発生し、多額の損害賠償を命じられたケースもあります。

交通事故に遭わない、起こさないためにも、安全ルールを守りましょう。



自動車運転免許 更新時講習



期日 / 5月18日(水)
場所 / 町公民館

- ▶優良講習 / 11時30分
- ▶一般講習 / 13時
- ▶違反講習 / 9時
- ▶初回講習 / 14時30分

※講習は、免許更新の手続き後に受講してください。

北海道から「テロリストを生ませない」「テロを起こさせない」

5月26日から2日間、三重県で第42回主要国首脳会議(伊勢志摩サミット)が開催されます。2005年には、英国で主要国首脳会議が開催されている中、ロンドンで地下鉄などに対する爆発テロ事件が発生しました。道警では、官民一体となった「テロ対策パートナーシップ推進会議」を設置。「テロリストを生ませない」「テロを起こさせない」地域社会の構築を基本理念に掲げ、地域全体でテロなどの違法行為の未然防止と地域の安全に向けた活動を続けています。



カメラスケッチ



このページは皆さんからの情報で作られています。どのような情報でもすぐにかかけます。お気軽にご連絡ください。



まちづくり政策課政策調整係 ☎482-2913(課直通)

3月25日

手軽でおいしい料理に挑戦 親子を対象に食育調理実習を開催



お母さんと一緒に

町主催の親子を対象とした食育調理実習が3月25日、社会老人福祉センターで開催されました。

春休みに、親子で料理を楽しみ、食の大切さに触れてほしいと開催されたもので、6組16人が参加しました。講師は町の管理栄養士・石塚員可さん。メニューはフライパンピザとアルミホイルケーキです。子どもたちはピザのソースを塗ったり、具材を載せたりと、一生懸命に調理に挑戦。出来上がった料理は、親子でおいしくいただきました。

4月8日

道行くドライバーに交通安全を呼びかける 旗の波による街頭啓発



安全運転をお願いします

町交通安全運動推進協議会と町交通安全協会の共催による旗の波街頭啓発が、春の全国交通安全運動期間中の4月8日、摩周観光文化センター前の国道391号で行われました。

同運動期間中に毎年行われているもので、約60人が参加。参加者の皆さんは安全旗を手し、行き交うドライバーにパンフレットなどの啓発品を手渡し、交通安全を呼びかけました。

3月22日

地域の将来像に向かって 南弟子屈地域活性化協議会で10回目の会議



南弟子屈地域活性化協議会(小澤重則会長)の第10回ワーキンググループ会議が3月22日、旧昭栄小学校で開催されました。

同協議会は昨年5月設立。地域の活力とコミュニティの核を担ってきた昭栄小学校の閉校を受け、地域ぐるみでのまちづくりを進めようと設立されたものです。今回は、ワーキンググループメンバーのほか、てしかがえこまち推進協議会食文化部会員も参加。第7回目のワーキンググループ会議で策定した地域将来ビジョン「人が集まり集う町の玄関口 南弟子屈」実現のための具体的な取り組み案を検討したほか、今年度の活動の振り返りを行いました。

3月25日～

卓球台が設置されました 春休みにでにぎわう川湯エコミュージアムセンター



大人気の卓球台

春休み中の川湯エコミュージアムセンターは、多くの子もたちや家族連れでにぎわいました。

木の実や枝を使ってオリジナル作品を作ることができるクラフトコーナーや映像鑑賞、スノーシュー(西洋かんじき)でアカエゾマツの森を歩くガイドウォークといったこれまでの楽しみ方のほか、新たに設置された卓球台が人気を集めました。何回も来館している地元の小学生は「すごく楽しかった。また来ます」と笑顔。子どもも大人もラケットを握りしめ、台の上で弾む球の小気味良い音と笑い声が館内に響いていました。

卓球台は現在も置いてありますので、皆さんも楽しんでみませんか。

4月16日

65歳以上の方が気軽に集まれる交流の場 美留和サロンが始まりました



終始和やかなムードで

美留和地区にお住まいの概ね65歳以上の方を対象とした「美留和サロン」の第1回目が4月16日、美留和会館で行われました。

地域の高齢者の方が気軽に集まって交流できる場をつくりたいと、有志の皆さんが企画したものです。この日は20人が参加。簡単な介護予防体操などを行ったほか、お喋りや昼食を通して参加者同士が交流を深めました。

美留和サロンは今後も、2カ月に1回、開催されます。